

Metzeral

SOLIDARITÉ

La Musique Ilienkopf et les Amis de l'EMM exemplaires

On se souvient du grand concert donné le 4 décembre en l'église de l'EMM par la Musique Ilienkopf conjointement avec la belle chorale « Unis'son » de Buhl, concert coorganisé par les « Amis de l'EMM ». Moment dans l'esprit de Noël qui avait drainé beaucoup de monde et qui, d'emblée, avait été annoncé comme étant au profit du FDS (Fonds de Solidarité de la Vallée de Munster).

Lundi soir, en la belle salle de répétition de la Société de Musique, ce fut, de ce fait, la concrétisation de cette généreuse démarche à travers la remise du chèque relatif au produit récolté lors dudit concert, au président du FDS Rémy Stahl, en présence de son vice-président Roger Vauquieres, du président des Amis de l'EMM Martin Fuchs entouré de quelques membres de son comité et, évidemment, du président de l'Ilienkopf Claude Ertle, lui-même accompagné de quelques musiciens. Celui-ci rappela, à juste raison, « qu'on a décidé de faire ce concert ensemble. Pourquoi faire de l'exotisme si on a des gens dans la misère ici, chez nous ? » Paroles d'une belle lucidité de sa part.

De son côté, Rémy Stahl remercia la Musique et les Amis de l'EMM pour ce « don exceptionnel » se montant quand même à plus de 1 300 euros, précisant, lui aussi, que la pauvreté est chez nous « souvent cachée » et, qu'en 2016, pas moins de 49 000 euros d'aide auront été attribués, ce qui est considérable. Même constatation de M. Vauquière qui, en outre, s'occupe des œuvres de Caritas-Munster.

Joli geste des uns et des autres qui mérite amplement un grand coup de chapeau et qui prouve que la musique, le chant, sont toujours parmi les meilleurs moyens de faire du bien.

57 enfants aidés en 2016

Le FDS propose à ses bénéficiaires, entre autres, une opération Sport et Culture « Plus » : aide financière pour les 6/8 ans s'inscrivant à des activités extra-scolaires culturelles ou sportives, en partenariat avec les CCAS de Munster et Metzeral ou encore, l'aide aux vacances. En 2016, le FDS a aidé 57 enfants (participation aux vacances), montant à près de 6 500 euros. Et bien d'autres aides encore.